

Gobierno de Gibraltar

Nueva cédula de identidad electrónica de Gibraltar

Gibraltar, 12 de mayo de 2015

El Gobierno de Gibraltar ha anunciado la inminente introducción del documento de identidad electrónico de Gibraltar. La nueva cédula de identidad electrónica está autorizada para su uso como documento de viaje en todos los puntos de entrada de los países del EEE¹, lo que eliminará los problemas que planteaba hasta ahora el documento gibraltareño actual a algunas aerolíneas en ciertos puntos de entrada de países miembros de la UE.

Gracias a sus mejoradas características de seguridad, el documento electrónico constituirá la base de la iniciativa de digitalización de los servicios gubernamentales y, una vez que se expida la cédula electrónica, los usuarios podrán acceder de forma segura a una variedad de servicios gubernamentales que se preparan actualmente. Por ejemplo, próximamente, el nuevo documento proporcionará la seguridad necesaria para que los usuarios puedan cumplimentar los formularios fiscales *online*.

Los primeros documentos electrónicos se expedirán a finales de junio. Durante el periodo de transición, las nuevas cédulas serán gratuitas durante un plazo limitado, pero tendrán un coste una vez transcurrido dicho plazo. Esta medida contribuirá a agilizar la transición al nuevo modelo y a reducir al mínimo, en la medida de lo posible, el plazo de coincidencia con los documentos actuales. Las cédulas plastificadas existentes dejarán de circular a lo largo de este año.

El Ministro Principal, Fabián Picardo, declaró: “Se trata de un proyecto prometedor, que se incluyó entre nuestros compromisos electorales en las últimas elecciones. Solicité la ayuda de Paul Balbán para sacar adelante el proyecto, dada la experiencia que tanto él como su equipo acumularon al implantar el nuevo formato europeo de carné de conducir. Ha llevado a cabo una excelente labor gracias a la valiosa ayuda del equipo de funcionarios de los departamentos de Inmigración, Transporte y TI del Gobierno para diseñar una nueva y maravillosa cédula de identidad electrónica que nuestros ciudadanos se enorgullecerán de enseñar, un carné vanguardista con las características de seguridad más avanzadas. Los problemas que sufrían los viajeros con el anterior carné pasarán a ser cosa del pasado. También agradecemos al equipo del Ministerio del Interior del Reino Unido, que nos ha ayudado a comunicar el formato del nuevo documento a todos los estados miembros [de la EEE] y su asesoramiento para la implantación de los nuevos carnés de identidad, así como a Mühlbauer, la empresa encargada de fabricar las nuevas cédulas”.

Balbán acaba de volver de Copenhague, donde presentó una conferencia sobre la nueva cédula electrónica de Gibraltar, titulada *Pasaportes e impresoras con un alto nivel de*

¹ Espacio Económico Europeo que incluye los miembros de la UE más Islandia, Liechtenstein, Noruega y Suiza.

seguridad, centrada en los aspectos ligados a la seguridad de pasaportes, documentos de identidad, moneda y el mundo del fraude y la falsificación. Todas las ponencias fueron cuidadosamente seleccionadas por una comisión de expertos y de este modo, se ha brindado a Gibraltar la oportunidad de participar en debates sobre las últimas tendencias en el campo de los documentos de identidad.

El Ministro de Transporte, Tráfico y Servicios Técnicos, Paul Balbán, comentó:

“El nuevo documento electrónico simplificará el uso de los servicios gubernamentales tanto presenciales como por Internet a los usuarios. La cédula electrónica podrá utilizarse para viajar a otros estados miembros del EEE y proporcionará a los usuarios ventajas añadidas, como la posibilidad de estacionar gratuitamente su vehículo en zonas de aparcamiento público, usar de forma gratuita el transporte público, utilizar los servicios electrónicos gubernamentales que se prestarán en un futuro y otras muchas ventajas que actualmente estamos planificando. Nuestra cédula actual ha dado un buen servicio desde 1995, cuando se introdujo la versión actual del documento de viaje para la UE, pero necesita actualizarse para seguir el ritmo de la tecnología moderna, particularmente en lo relativo a la mejora de sus características de seguridad, que serán las más sofisticadas del mundo en la actualidad. En resumidas cuentas, la nueva cédula será una carta de presentación de Gibraltar de la que todos podremos sentirnos orgullosos”.

Nota a redactores:

Esta es una traducción realizada por la Oficina de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con
Oficina de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, Madrid, miguel@infogibraltar.com, Tel 609 004 166
Sandra Balvín, Campo de Gibraltar, sandra@infogibraltar.com, Tel 661 547 573

Web: www.infogibraltar.com, web en inglés: www.gibraltar.gov.gi/press-office
Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/InfoGibraltar)